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議 事 の 概 要

・導入施設・イベント等の整備プログラムの検討

・基本整備方針（案）

・今後のスケジュール
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次第１ 開 会

＝事務局より会議成立の報告＝

次第２ 議事

議事（１）導入施設・イベント等の整備プログラムの検討

＝資料１を用いて説明＝

《質疑応答》

バイオトイレについて詳しく説明して欲しい。

水を使用せず、おがくず等を用いて堆肥化させる環境に配慮したトイレ

です。国立公園や世界遺産に多く設置されており、SDGｓの取り組みにも
対応しています。電源が必要ですが、ソーラー電源で済むので、上下水道

のインフラ整備は必要ありません。

下をのぞくと便槽が見えるトイレなのか。

見えるものもあると思います。

バイオトイレを海の家で設置したことがあるが、ゴミとか入れられると

維持管理が大変である。

清掃はどうなるのか。水は使えるのか。

手洗いとかの多少の水は使えます。

水道等を数十メートル新たに布設した方が管理しやすく、清潔さを維持

しやすいトイレができるから、水道と電気は布設する方がいいと思う。

実際、整備する際にどのようなトイレにするか再度検討しますので、基

本計画では「バイオ」をはずして、「トイレの設置」に変更させていただき

ます。

憩いのゾーンのトイレ新設について、既設（遊びゾーン内）のトイレが

あるので、新たにいらないのではないか。

新たなトイレの必要性を検討するなかで、設置するのであれば、通常の

トイレまたはバイオトイレが良いのか費用対効果も含め検証します。

議事（２）基本整備方針（案）

＝資料２・３を用いて説明＝

《質疑応答》

「河津桜や八重桜などの多品種を植栽」とあるが、堤体には植栽しない
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でいただきたい。芝桜は構わない。

桜の植栽は堤体以外の場所で考えています。実際に植栽する際に、再度

相談させていただきます。

レンタサイクルを基本整備方針の「①公園施設の充実」にしていると、

市が主体になって整備するように思われるので、別枠を作るか何かした方

が良いと思う。

ご意見のとおり、レンタサイクルを「①公園施設の充実」から「③周辺

施設・市民との連携」に変更し、名称を「③周辺施設・市民等との連携」

に修正させていただきます。

再整備構想の基本方針の「（１）市民の手軽な健康運動の場を提供」が子

どもから高齢者までを対象としていますが、整備プログラムに大人向けの

項目がないことから、事務局の提案として「健康遊具の設置」を整備時期

１０年のところに追加させていただきたいのですがいかがでしょうか。

異議なし。（了承）

議事

（１）導入施設・イベント等の整備プログラムの検討

（２）基本整備方針（案）

については、決定とさせて頂いてよろしいでしょうか。

異議なし。（了承）

資料４について、前回の委員会で、駐車場を拡大するとあったが、ゾー

ンが広くなっていない。資料の着色を大きくして欲しい。

計画ゾーニングの駐車場ゾーンの着色範囲を拡大することとします。

駐車場の拡大する際に、入り口の拡大も必要ですよね。

議事（３）今後のスケジュール

＝資料４を用いて説明＝

《質疑応答》

本委員会で、基本計画まで作成となっているが、絵を描くまでなのか。

コンサルに委託するのか。

作画（鳥瞰図）については、委託します。

短期の整備事項はいつから着手するのか。

担当課の希望としては、令和７年から着手を考えておりますが、基本計



委員長
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画（案）の検討にもう少し時間を要することもありますので、委員会回数

も今後増える可能性も考えられますことから、具体的な着手時期もいつに

なるかはっきりと申し上げられません。

基本設計や実施設計は、当委員会で行うのか。

各担当課で行うようになると思いますが、一度にすべての設計を行うわ

けでなく、部分的な設計になると考えています。

以上


